
ペルーのマチュピチュ村
むら
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ま
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南
みなみ

アメリカにペルーという国
くに

があります。日本
にほん

から飛行機
ひこうき

で３４時間
じかん

くらいか

かります。ペルーは、マチュピチュの遺跡
いせき

（ 昔
むかし

の建物
たてもの

などが残
のこ

っている 所
ところ

）が

有名
ゆうめい

です。今
いま

から６００年
ねん

くらい前
まえ

にできました。石
いし

の建物
たてもの

がたくさん残
のこ

って

いて、いろいろな人
ひと

が見
み

に行
い

きます。 

遺跡
いせき

があるのは、マチュピチュ村
むら

です。この村
むら

の一番初
いちばんはじ

めの村 長
そんちょう

（村
むら

で一番
いちばん

上
うえ

の人
ひと

）は日本人
にほんじん

でした。野内
のうち

与
よ

吉
きち

さんという人
ひと

です。福島県
ふくしまけん

大玉村
おおたまむら

で生
う

まれ

ました。 

野内
のうち

さんは１９１７年
ねん

、２１歳
さい

の時
とき

にペルーへ行
い

きました。３３歳
さい

で今
いま

のマチ

ュピチュ村
むら

に住
す

みましたが、そこには何
なに

もありませんでした。それで、野内
のうち

さん

はホテルを造
つく

りました。そして、ホテルの部屋
へ や

を、郵 便 局
ゆうびんきょく

や交番
こうばん

に無料
むりょう

（お金
かね

が要
い

らないこと）で貸
か

しました。また、水道
すいどう

や電気
でんき

も使
つか

えるようにしました。 

５２歳
さい

の時
とき

に、マチュピチュ村
むら

ができて、野内
のうち

さんが最初
さいしょ

の村 長
そんちょう

に選
えら

ばれま

した。村 長
そんちょう

になった野内
のうち

さんは、村
むら

のためにいろいろなことをして頑張
がんば

りまし

た。そして、１９６９年
ねん

、７３歳
さい

の時
とき

にペルーで死
し

にました。 

大玉村
おおたまむら

の人
ひと

たちは、この野内
のうち

さんのことを、もっとみんなに知
し

ってほしいと思
おも



いました。それで、マチュピチュに野内
のうち

さんのためのプレートを作
つく

ることにしまし

た。プレートには、野内
のうち

さんがマチュピチュで何
なに

をしたのかということを、英語
えいご

と

スペイン語
ご

で書
か

くことにしています。マチュピチュの川
かわ

や道
みち

をデザインして、野
の

内
うち

さんの写真
しゃしん

を入
い

れます。 

プレートは、マチュピチュ村
むら

の役場
やくば

（村
むら

の仕事
しごと

をする建物
たてもの

）の前
まえ

に置
お

きます。

プレートを作
つく

るのと、それをペルーまで運
はこ

ぶのに３００万円
まんえん

かかります。それで、

大玉村
おおたまむら

の人
ひと

たちは、インターネットを使
つか

ってお金
かね

を集
あつ

めるクラウドファンディ

ングを始
はじ

めました。 

この計画
けいかく

を 考
かんが

えた野内
のうち

文
ふみ

孝
たか

さん（７７歳
さい

）は、「福島県
ふくしまけん

の人
ひと

がマチュピチュ

村
むら

を大
おお

きくしました。そのことを、いろいろな国
くに

の人
ひと

に知
し

ってほしいです」と話
はな

しています。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）ペルーのマチュピチュの遺跡
いせき

は、６００年
ねん

くらい前
まえ

にできました。 

② （  ）野内
のうち

さんは、２１歳
さい

の時
とき

からマチュピチュに住
す

んでいます。 

③ （  ）プレートには、野内
のうち

さんがしたことを書
か

いたり写真
しゃしん

を入
い

れたりします。 

④ （  ）クラウドファンディングは、インターネットでお金
かね

を集
あつ

めることです。 

 

 

  書
か

きましょう  

野内
のうち

与
よ

吉
きち

さんは、福島
ふくしま

県
けん

大玉村
おおたまむら

で     ました。３３歳
さい

で今
いま

の        

に住
す

みました。   歳
さい

の時
とき

に、最初
さいしょ

の     に選
えら

ばれて、村
むら

のためにいろ 

いろなことをして        。大玉村
おおたまむら

の人
ひと

たちは、    さんのことを、 

もっとみんなに       と思
おも

って、プレートを       にしました。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．ニュースを読
よ

んで、どう思
おも

いましたか。また、ペルーのマチュピチュは、世界中
せかいじゅう

 

からたくさんの人
ひと

が見
み

に行
い

きます。どうして人気
にんき

があると思
おも

いますか。 

 

   

２．遺跡
いせき

は、 昔
むかし

の人
ひと

がどんな生活
せいかつ

をしていたのか分
わ

かります。あなたの国
くに

の遺
い

跡
せき

や、あなたがすごいと思
おも

う遺跡
いせき

があったら紹 介
しょうかい

してください。 


